

SuContacto

NUEVO MEDIO DE COMUNICACIÓN ENTRE SUMARED Y SUS COOPERATIVAS ALIADAS

EDICIÓN No.1

OCTUBRE DE 2008

Nota de la gerencia

Estimadas Cooperativas Socias y Aliadas de SUMARED;
A partir del presente mes de Octubre, SUMARED lanza el Boletín informativo SUCONTACTO, medio de comunicación creado para informar sobre avances y noticias tanto de SUMARED como de sus cooperativas socias y aliadas. Cada día pasan noticias positivas, implementamos nuevas tecnologías y llegamos a nuevos mercados que la gran mayoría de nuestras cooperativas socias y aliadas no conocen, por este motivo y a fin de lograr una mayor información y comunicación entre nosotros, SUCONTACTO se convertirá en el medio que esperamos sea consultado por todos nosotros para conocer más nuestros avances y logros.

Queremos contar con ustedes, por favor envíenos sus noticias para que a través de este medio podamos comunicar a todos nuestros socios y aliados los importantes logros que entre todos alcanzamos.

Recuerde... SUMARED, todos Juntos!!

Juan José Camargo B.
Gerente.

Inauguración nueva sede de Prosperando en Bogotá



Presencia de Aliados Comerciales, (Izq.-Der.) Dr. Juan José Camargo, gerente general SUMARED, Dr. Graciela Cañas, gerente general PROSPERANDO, Dr. Vicente Antonio Pabón Monroy, Pres. de la Junta Directiva SUMARED y Dr. Jim Hairston de WOCCU FOTO IZ.: (Izq.-Der.) Párroco Humberto Arboleda, María Erika Hurtado Nivia, Emisora Nuevo Continente, Dr. Graciela Cañas, gerente general y Dr. Alexander Muñoz Rondon, gerente de Of. PROSPERANDO.

El pasado 8 de Octubre se llevó a cabo la ceremonia de inauguración de la nueva sede de la cooperativa PROSPERANDO- Bogotá, quien abrió sus puertas al público en la calle 53 No 18ª - 20 local 105 en el reconocido sector de Galerías, culminando con éxito un importante proyecto de reubicación estratégica, producto de un arduo trabajo de investigación.

Este importante acontecimiento contó con la presencia de un significativo grupo de invitados especiales conformado por la comunidad de asociados, aliados comerciales, fuerzas vivas del sector de Galerías y representantes de la Junta Directiva de Comerciantes.

Dentro del grupo de aliados comerciales, no podía faltar la presencia de SUMARED representado por el Dr. Juan José Camargo-Gerente General, el Presidente de la Junta Directiva el Dr. Vicente Antonio Pabón Monroy y WOCCU representado por el Dr. Jim Hairston.

Para la sede de la cooperativa PROSPERANDO- Bogotá, que cumple más de 23 años trabajando fuertemente para ofrecer cada vez mejor servicio a sus asociados actuales y en busca de nuevos nichos de mercado; el sector de Galerías cumplió todas las expectativas en cuanto a comodidad y cercanía a zonas de influencia económica y social



como Teusaquillo y Barrios Unidos, en las cuales se pretende llegar con el Microcrédito Empresarial. El proyecto SUGIRO en alianza con SUMARED también se empezará a desarrollar en el mes de noviembre, al contar con un punto de atención estratégico para este fin.

Uno de los Objetivos a corto plazo de la Cooperativa es lograr crecimiento en puntos de atención y microcréditos inicialmente en el departamento Tolima donde queda la sede principal, como también aumentar el número de Micro asesores externos; siempre pensando en el bienestar social y en la consolidación de la cultura del ahorro y cooperación.

En adelante la cooperativa PROSPERANDO continuará trabajando por el fortalecimiento de su Portafolio de Productos a nivel Nacional, en beneficio de sus asociados y la comunidad en general.

Seguimos ampliando la cobertura a nivel nacional



SUGIRO es un nuevo producto de Sumared s.a, creado con el propósito de ampliar los beneficios y oportunidades tanto a sus asociados como no asociados, por medio del cual ahora pueden enviar y recibir giros a través de las principales cooperativas de ahorro y crédito que integran la red de cooperativas de sumared.

Este nuevo sistema de transferencia electrónica con cobertura nacional, garantiza a los clientes disponibilidad de dinero al instante, con la mayor seguridad, tecnología

y con las tarifas más competitivas y asequibles del mercado.

Actualmente está en servicio al público con las cooperativas CONGENTE en 7 municipios del Meta, y Coprocenva en Cali.

A mediados del mes de Noviembre se abrirán nuevos puntos de atención en FINANCIERA COMULTRASAN con sedes en la ciudad de Bogotá, Bucaramanga, Barranquilla, Aguachica y Barrancabermeja y en la cooperativa PROSPERANDO con oficinas en Ibagué, Bogotá y Girardot.

16 de octubre día internacional de las Cooperativas de Ahorro y Crédito



Sumared S.A. y sus Cooperativas aliadas, se unen a la celebración de este día especial para las Cooperativas de Ahorro y Crédito de todo el mundo, felicitándolas por el constante trabajo y dedicación que día a día se ve reflejado en beneficio social.

Woccu en alianza con Sumared continúan trabajando en el fortalecimiento de las Cooperativas de Ahorro y Crédito

La Banca de las Oportunidades es un importante Programa del Gobierno Nacional creado mediante decreto No3078 del 2006, encaminado a promover y facilitar el acceso al crédito y demás servicios financieros a la población de menores ingresos, micro, pequeños y medianos empresarios y en general a toda la población actualmente desatendida por el sistema financiero, con el objetivo de reducir la pobreza y estimular el desarrollo económico del país.

Con el respaldo del programa Banca de las Oportunidades, el Consejo Mundial de Cooperativas de ahorro y crédito (WOCCU) en alianza con SUMARED S.A., está trabajando actualmente en

el fortalecimiento y desarrollo de las cooperativas de ahorro y crédito, con el fin de lograr la expansión de los servicios financieros a la población que actualmente no tiene acceso a ellos; contribuyendo así con la igualdad social y el desarrollo económico del país.

Dentro de las cooperativas que conforman la red de Banca de las Oportunidades con las cuales se está desarrollando un diagnóstico institucional para la inclusión en el programa se encuentran COMERCIACOOP, COOPERATIVA DE LA ROSA, COOTREGUA, COOFISAN, COOPCREAFAM, COOTRAIM, SERVIMCOOP, COFINCAFE y COOPESAGUA.



Félix Arias Maldonado, socio de la cooperativa de ahorro y crédito Coopesagua, en la frontera con Venezuela al norte de Colombia, es dueño de un pequeño puesto de reparación de relojes. El nuevo programa de WOCCU ayudará a las cooperativas de ahorro y crédito a llegar a más microempresarios como el señor Maldonado.



Woccu de visita en Colombia



(izq. a der.) Steve Schaefer, gerente del programa de WOCCU, John Elden, Vicepresidente adjunto de operaciones de sistemas de Corporate one y Nick Gómez, director, gerente de producto, reunidos con el gerente general de Sumared, Juan José Camargo, en Bogotá Colombia.

Los miembros del recientemente formado Grupo Consultivo Corporativo del Consejo Mundial de Cooperativas de Ahorro y Crédito WOCCU, estuvieron en Colombia a mediados del mes de Septiembre, para evaluar el movimiento de las cooperativas de ahorro y crédito y los sistemas de pago vigentes; visita que marcó el primer intercambio internacional del grupo desde su establecimiento en marzo de este año.

La delegación que viajó a Colombia visitó SUMARED, las principales cooperativas de ahorro y crédito en 3 ciudades, la caja central y a dos de los reguladores de las cooperativas de ahorro

y crédito del país para evaluar el sistema de liquidaciones y hacer su recomendación formal para el proceso de automatización.

Juan José Camargo, Gerente General de SUMARED, subrayó la importancia de la evolución y análisis por parte del grupo, de los sistemas, productos y servicios actuales de la organización.

El intercambio de conocimiento técnico y perspectivas sobre los servicios que una institución tipo caja central en Colombia puede ofrecer, nos permitirá verdaderamente posicionar SUMARED como fuente fundamental de ahorro para cooperativas de ahorro y crédito ahora y en el futuro.

El gobierno colombiano aprovecha a Woccu para expandir los servicios de las Cooperativas de Ahorro y Crédito

El consejo Mundial de Cooperativas de ahorro y Crédito (WOCCU), respaldado por el Programa Banca de las Oportunidades del Gobierno Colombiano, inició recientemente un programa de \$1.5 millones de dólares, encaminado a fortalecer y desarrollar las cooperativas de Ahorro y Crédito de Colombia e introducir nuevas tecnologías que les permita llevar servicios financieros a quienes carecen de ellos.

Con este importante proyecto se dará un gran impulso no sólo al movimiento de las cooperativas de ahorro y crédito, sino un importante número de personas, expandiendo así la calidad de los servicios a la mayor población Colombiana, especialmente a la de bajos ingresos, que actualmente no tienen acceso a los servicios financieros.

Ver noticia completa
www.woccu.org/press/realeases?id=1532

